

19. Dezember 2018

Schriftliche Anfrage

Von Karin Meier-Bohrer (Grüne)
und Monika Bättschmann (Grüne)

In den Schulen, im Hort und in Kindergärten der Stadt Zürich werden Zivildienstleistende eingesetzt.

In diesem Zusammenhang bitten wir den Stadtrat um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Nach welchen Kriterien werden die Zivildienstleistenden für ihren Einsatz ausgewählt?
2. Werden z. B. pädagogische Vorkenntnisse erwartet?
3. Welche Aufgaben werden von den Zivildienstleistenden übernommen?
4. Was sind die positiven Aspekte von Zivildiensteinsätzen?
5. Welches sind die Risiken von solchen Einsätzen?
6. Wie lange dauern im Schnitt die Zivildiensteinsätze?
7. Werden Zivildienstleistende mit der Einzelbetreuung von Kindern ausserhalb des Klassenzimmers betraut? Wenn ja, was beinhalten diese Einzelbetreuungen?
8. Müssen die Zivildienstleistenden vor ihrem Einsatz einen aktuellen Auszug aus dem Zentralstrafregister der anstellungsverantwortlichen Person abgeben?
9. Wem sind die Zivildienstleistenden unterstellt, das heisst, wer hat ihnen gegenüber Weisungsbefugnis und wer beurteilt ihren Einsatz (Arbeitsbestätigung/Arbeitszeugnis)?
10. Wie viele Zivildiensteinsätze werden in den Schulen, im Hort und den Kindergärten pro Jahr geleistet?

 